

# Shining Achievers

## ～ありがとう5年生～

入学してから3週間半が過ぎました。朝登校してくる姿はすっかり小学生らしくなり、チェックイン、荷物の片付け、健康観察の朝のルーティンも自分でスムーズにできるようになりました。朝の準備が終わった後は、Learning Commonsで本の貸し借り、お絵描き、情報や英語の授業で習ったアプリをiPadで使ったりと思いつきの時間を過ごしています。

しかし、この朝の時間はすぐできたわけではありません。入学式翌日はクラスみんなで朝のルーティンを初めて体験し、翌日の4/7（金）からは毎日5年生が手伝いに来てくれました。5年生も朝同じように電車やバス、そして徒歩で登校してきます。彼らは朝の用意を急いで済ませ、1年生の教室まで手伝いに来てくれていました。8:45からのMy Timeは、5年生にとっても貴重な時間です。それを1年生のために1ヶ月間使ってくれました。

5年生のおかげで日に日に朝の用意はスムーズになり、用意が終わった子は一緒に本の貸し借りをしたり、絵を描いたり、ひらがなの復習をしたりしていました。中にはこの朝の時間に仲良くなり、Snack Timeや昼休みにも一緒に遊んでもらっている子もいました。

登下校では一緒に駅から歩き、中には手を引いて教室まで一緒に来てくれる5年生もいます。その中でも、同じバスに乗っている1年生の保護者の方に、バスの中での様子を報告してくれている子もいました。保護者の方から担任に連絡が入った時には大変驚きました。

そんな5年生のサポートの積み重ねもあり、先日の生活Eでクラスごとに行った通学路安全指導の授業では、一列になって白線の内側を歩くこと、横断歩道では手を挙げること、車が来たら更に歩道の内側に寄ることなどの交通ルールを確認しながら、どのクラスも大きな事故なく学校から尾張瀬戸駅までを往復することができました。

今後も5年生とはたくさんの活動を通して彼らが築いてきたSOLANを引き継いでいけるように、1年生78人の子どもたちと頑張っていきたいと思います。